Spende für behinderte Menschen

"OWL zeigt Herz" übergibt Scheck an Gründer der Andreas-Gärtner-Stiftung



Spendenübergabe: Thomas Milse, Bernd Ottensmann, Bettina Seidensticker, Hans-Hermann Gärtner und Christian Messinger (v. l.).

■ Bielefeld (hp). 8.000 Euro hat der Verein "OWL zeigt Herz" an die "Andreas-Gärtner-Stiftung" gespendet. Den Scheck übergaben Christian Messinger, Bettina Seidensticker und Bernd Ottensmann gestern im Möbelhaus Porta, Hermann Gärtner, Gründer der Stiftung und des Porta-Unternehmens, bedankte sich bei den Spendern und betonte, dass das Geld "eins zu eins" bei den Bedürftigen ankomme. Gärtners Stiftung unterstützt Projekte zur Förderung und Integration von Menschen mit Behinderung.